

# *Concierto para premiar la mejor canción rusa interpretada por cubano*

---



La Habana, 5 jun (RHC) Con motivo de celebrarse el 217 aniversario del natalicio del poeta y escritor ruso Alexander Pushkin, varios jóvenes cubanos defendieron melodías del país eslavo como finalistas del primer concurso nacional cubano de la canción de Rusia.

El capitalino teatro Miramar acogió la premiación del certamen que tuvo el propósito de divulgar la cultura de ese país euroasiático, hermanado desde hace muchos años atrás con la acogida dada a jóvenes cubanos, estudiantes universitarios de décadas pasadas.

En declaraciones a la prensa, Carlos Roberto Larramendi, ganador del gran premio del jurado del citado concurso, afirmó que en su empeño fue asistido por el promotor cultural Alberto Lorenz, tras tomar parte en el evento belaruso Slavianski Bazar.

Con la canción Tres años te soñé, Larramendi se presentó junto a otros 10 jóvenes cantantes de la isla que realizaron sus presentaciones en la final del evento en el mencionado teatro de esta urbe ante cientos de espectadores que corearon algunas de las obras.

Larramendi afirmó que estudió artes plásticas y desde hace unos años está interesado en el canto y la música en general. Con el profesor Antolin aprendí el texto en español de la canción y como se pronunciaba en ruso, comentó a la prensa, poco después de recibir el premio.

De su lado, Angeline Díaz, quien recibió el premio de la popularidad, entre otros reconocimientos, afirmó que siempre tuvo contacto con la cultura rusa.

Así a los 14 años de edad, viajé a Ucrania invitada por el presidente Alexei Kushma con mi directora de música Lillian Medina, una de las que recibió un premio en el concurso, recordó.

Ahora tengo 30 años, estudié canto en el Instituto Superior de Arte (ISA) y tengo profesor de fonética rusa y le agradezco la preparación para este concurso y para otros eventos de canciones un poco más clásicas en esa lengua, afirmó.

Me encantaría estudiar la lengua rusa, de hecho si no hubiera entrado en el ISA, hubiera optado por estudiar ese idioma. Me encantaría cantar en Moscú y no solo eso, sino conocer esa ciudad, confesó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/95812-concierto-para-premiar-la-mejor-cancion-rusa-interpretada-por-cubano>



**Radio Habana Cuba**